

11. August 1938

M6
121

Herrn Charles Montag, 78, rue de Paris, Meudon, Seine et Oise,
France

Lieber Herr Montag,

Soeben hat der Präsident der "Amis de la culture française", ein Herr Dr. Schenkel, vorgesprochen und die Absicht bekundet, als Veranstaltung seiner Gesellschaft ebenfalls einen Vortrag eines französischen Redners im Zusammenhang mit der Delacroix-Ausstellung durchzuführen. Ich habe ihm erklärt, dass bei uns Escholier zur Eröffnung und Joubin später sprechen wird, worauf er gemeint hat, dann würden sie Escholier einladen, wenn er doch einmal in Zürich sei, bei den Amis de la culture française einen zweiten Vortrag zu halten, der, wie Herr Dr. Schenkel meinte, sogar auch im Kunsthaus stattfinden könnte.

Davon habe ich ihm abgeraten und eher empfohlen, den uns angebotenen Vortrag von Alazard "Delacroix et l'orientalisme" sich zu sichern. Ich hoffe, dies wird sich nun machen lassen, sehe aber die Notwendigkeit, dass wir unverzüglich mit Escholier und Joubin uns offiziell verständigen. Anfänglich wollte ich für die Briefe noch die Rückkehr von Herrn Dr. Jöhr abwarten, nun werde ich es von mir aus oder mit Herrn Dr. Franz Meyer zusammen besorgen, sobald ich die Adresse von Joubin kenne. Escholier schreibe ich an das Petit Palais. Haben Sie persönlich mit den beiden Herren schon gesprochen? Es wäre vielleicht gut, wenn Sie sie von unseren Absichten ebenfalls verständigen wollten.

Mit besten Grüßen Ihr